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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 27.06.2014 

 
 

 

Niederschrift 

5. Ortsbeiratssitzung Dorndiel vom 29.02.2012 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Wolfgang Vetter  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Alfons Bachmann  
Herr Karl-Heinz Dührig  
Herr Michael Grünebaum  
Frau Carmen Merkel  

Erster Stadtrat 
Herr Diethard Kerkau  

Schriftführerin 
Frau Carmen Berberich  
 
 

Nicht anwesend: 
 

Seniorenbeiratsvorsitzender 
Herr Michael Dahrendorf entschuldigt 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 19:58 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:10 Uhr 



2 

Tagesordnung: 
5. Ortsbeiratssitzung Dorndiel am 29.02.2012 
 
 
 1.  Genehmigung des Protokolls vom 19.01.2012 
  
 2.  Bericht des Ortsvorstehers 
  
 3.  Bericht des Magistrates 
  
 4.  Haushaltsplan 2012 
  
 5.  Sachstand zu offenen Anträgen des Ortsbeirates 
  
 6.  Verschiedenes 
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Zu TOP 1 Genehmigung des Protokolls vom 19.01.2012 
  
 Herr Vetter eröffnete die Sitzung um 19:58 Uhr. Er begrüßte Herrn 

Kerkau vom Magistrat. 
 
Das Protokoll vom 19.01.2012 wurde einstimmig genehmigt.  

 
  
Zu TOP 2 Bericht des Ortsvorstehers 
  
 Das Protokoll zum Ortstermin vom 28.02.2012 am Kinderspielplatz in 

Dorndiel wurde allen Ortsbeiratsmitgliedern und Herrn Kerkau ausge-
teilt. 
 
Die Straßenlampe Hirschbergstraße / Ecke Breubergstraße ist in Auf-
trag gegeben und wird aufgestellt. 
 
Die Bäume in der Hirschbergstraße wurden gefällt. 
 
Die Kastanienbäume vor dem Spielplatz sind laut vorgelegten Gutach-
ten in Ordnung. Die Bodenplatten vor dem Spielplatz werden entfernt 
und es kommt eine Kiesschüttung hin. 
 
Die städt. Sandsteinmauer an dem Grundstück der Radheimerstraße 
14 soll dem hinteren Anlieger zum Kauf angeboten werden. 
 
Herr Sauerwein hat den Feldweg in dem Bereich vom Fernsehturm bis 
zum Radheimer  
Turm begutachtet. Es sollte eine Instandsetzung erfolgen. 
 
Auf unsere weiteren Anträge sind noch keine Antworten eingegangen. 
 

  
Zu TOP 3 Bericht des Magistrates 
  
 Herr Kerkau teilte mit, dass der Hang an der Hirschbergstraße, dort wo 

die Bäume gefällt wurden, in seine ursprüngliche Heckenform gebracht 
werden soll. Es müssen dort noch Fräsarbeiten erledigt werden. Der 
Ortsbeirat sollte im September oder Oktober über den Fortschritt der 
Arbeiten sprechen.  
Die Sitzgruppe für den Spielplatz soll in 2012 aufgestellt werden. Es 
soll aber vorher nach Vorschlägen der Elterninitiative ein Konzept für 
den gesamten Spielplatz erstellt werden.  
 
Weiterhin teilte Herr Kerkau mit, dass im Haushaltsplan 2012 es kaum 
direkte Zuordnungen für Dorndiel gibt. Trotzdem ist Dorndiel genauso 
wie die anderen Stadtteile im Haushaltsplan 2012 berücksichtigt. 
 

  



4 

Zu TOP 4 Haushaltsplan 2012 
  
 Im Investitionsprogramm war für Dorndiel bis 2014 am Friedhof eine 

Urnenwand mit 10.000,-- Euro eingeplant. Diese 10.000,-- Euro wurden 
bis 2015 gestrichen. 
 
Wir beantragen die Urnenwand im Investitionsprogramm 2012 mit ei-
nem Betrag von 10.000,-- Euro einzubringen. 
 
Der Haushaltsplan 2012 wurde vom Ortsbeirat zur Kenntnis genom-
men. 
 
Die Ortsvorsteher der Stadt Groß-Umstadt und Stadtteile haben einen 
Stammtisch eingeführt. Herr Vetter wird dort das Thema: „Aufstellung 
aller Einnahmen und aller Ausgaben für jeden Stadtteil“ einbringen. 
 

  
Zu TOP 5 Sachstand zu offenen Anträgen des Ortsbeirates 
  
 Laut Zusage von Frau Knöll soll die Bank am Friedhof in diesem Jahr 

instand gesetzt werden. 
 
Die Bänke vor dem Spielplatz sollten, laut dem Ortspflegeplan vom 
31.01.2008, erneuert werden. Wir bitten um zügige Erledigung. 
 

  
Zu TOP 6 Verschiedenes 
  
 Der Kanaldeckel an der Mömlinger Straße 18 muss gehoben werden. 

Die Reinigung der Abflüsse wurde noch nicht vorgenommen. 
Große Schlaglöcher sollen an Herrn Vetter gemeldet werden, damit er 
dies weiterleiten kann. 
 
Die Bäume in der Pfarrstraße wurden auch geschnitten. Laut Ortspfle-
geplan sollen die Bäume in der Breubergerstraße 1 x im Jahr Baum-
pflege erhalten. Laut einem Anwohner sind die Bäume in den letzten 4 
Jahren nicht geschnitten worden. 
 
Herr Grünebaum machte den Vorschlag eine Müllsammelaktion zu 
starten. Da im Herbst immer eine kreisweite Müllsammelaktion stattfin-
det, sollte über eine Teilnahme, vorher im Ortsbeirat nochmals gespro-
chen werden. 
 
Herr Vetter schloss die Sitzung um 21:10 Uhr. 
 

 
 
gez.: Wolfgang Vetter 
Ortsvorsteher 

gez.: Carmen Berberich 
Schriftführerin 
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F.d.R.d.A. 

 
Doris Reichenberger 
ParlBüro 
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